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平成２８年第１０回（定例）高砂市教育委員会 会議録（要旨） 

 

日時 

平成２８年５月２０日午後８時３５分 

 

場所 

高砂市役所西庁舎４階会議室 

 

出席委員 

 藤井委員長、衣笠委員、山名委員、吉田委員、圓尾教育長 

 

出席事務局職員 

 大西教育部長、木村教育推進室長、瀧野学校教育室長、 

都筑教育推進室教育総務課長、北野学校教育室学務課長、駒井学校教育室学校教育課長 

 

本日の会議に付した事件 

議案 

 １ 平成２８年度高砂市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱について 

 ２ 平成２８年度高砂市特別支援教育専門家チーム構成員の委嘱について 

 ３ 平成２８年度学校評議員の委嘱について 

 ４ 平成２８年度高砂市「トライやる・ウィーク」推進協議会委員の委嘱について 

 ５ 高砂市立学校等教育用コンピュータシステム評価審査委員会委員の委嘱について 

 ６ 高砂市立幼稚園の障がい加配員に係る設置要綱の改正について 

 ７ 高砂市立学校給食調理（運搬）業務委託業者選定委員会設置要綱（案）について 

 ８ 高砂市立荒井小学校及び伊保小学校給食調理業務並びに高砂市立荒井幼稚園及び伊

保幼稚園給食調理運搬業務委託業者選定委員会委員の委嘱について（案） 

 ９ 高砂市立曽根小学校及び北浜小学校給食調理業務並びに高砂市立曽根幼稚園給食調

理運搬業務委託業者選定委員会委員の委嘱について 

 

報告事項 

 １ 伊保幼稚園と梅井保育園の統合に係る説明会の際の意見 

 ２ 第６４回兵庫リレーカーニバル戦績一覧表 

 ３ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 

その他 

 １ ６月行事予定について 
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---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第１号 平成２８年度高砂市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱について 

 

○事務局   （議案第１号について説明） 

○委員長   これについてはよろしいですか。 

 意見なければ承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第２号 平成２８年度高砂市特別支援教育専門家チーム構成員の委嘱につい

          て 

 

○事務局   （議案第２号について説明） 

○委員長   これについてはよろしいですか。 

 意見なければ承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第３号 平成２８年度学校評議員の委嘱について 

 

○事務局   （議案第３号について説明） 

○委員長   何か意見はありますか。 

○委員Ａ   幼稚園の部分は、こども園化したらなくなるんですか。 

○事務局   今回も検討しましたが、こども園に関しては、学校という枠からは法律上外

れるので、あくまで学校ということで、幼稚園のほうを提出しています。 

○委員長   こども園にはそういうのは全然ないのか。 

○事務局   子育てのほうにも確認をしましたが、認定こども園の定められている中には

この学校評議員自体がありません。学校教育法施行規則の第49条に基づいて

評議員の推薦をしているので、あくまでも認定こども園は、学校枠ではない

ので、本年度から認定された４園は、外しています。 

○委員Ａ   幼稚園は規則に基づいているからあるが、こども園になると福祉の管轄にな

って、地域の声を聞く機会がなくなって、別の形で運営していくのか。何か

ちょっと、地域の声を聞くようなものがあってもいいのではないか。その辺

の検討をするのか、割り切ってなしでいくのか、何か考えているか。 

○事務局   実際に認定こども園の評議員を検討した際に、園長先生方も、地域の方から

ご意見を聞いたり、いろいろ支援を求めたりするところは残してほしいとい

う希望は強く持っています。そういうご意見は、子育て支援室に伝えていて、

検討したいと言われているので、子育て支援室に託したいと考えています。 

○委員Ａ   評議員に限らないが、認定こども園になったために、教育についての部分が
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落ち込んでいくようなことがないように、考えていただきたい。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第４号 平成２８年度高砂市「トライやる・ウィーク」推進協議会委員の委 

 嘱について 

 

○事務局   （議案第４号について説明） 

○委員Ａ   トライやるが始まって長いが、その当時からずっと推進委員をされている方

もいますね。それはそれで貴重だと思うが、どのぐらいおられるか。 

○事務局   昨年もそのようなご意見があったかと思います。おそらく２名かと思います。 

○委員長   それは別に支障はないですか。 

○事務局   これまでの経緯、一番最初からご存じの方もおられるので、協力的で、、高砂

市全体をまとめるような意見をいただけるので、助かっています。 

○委員長   これについてはよろしいですか。 

 ご意見なければ、これで承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第５号 高砂市立学校等教育用コンピュータシステム評価審査委員会委員の 

委嘱について 

 

○事務局   （議案第５号について説明） 

○委員長   これは意見ありますか。 

ちょっと肩書が抜けているところがありますので、役職名をつけてください 

       他に意見がなければ承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第６号 高砂市立幼稚園の障がい加配員に係る設置要綱の改正について 

 

○事務局   （議案第６号について説明） 

○委員長   これはどうでしょうか。 

 前回の指摘について修正していますが、これでよろしいですか。 

○委員Ｂ   （業務）の第５条、援助・指導業務、指導とはどういう内容なのか。 

○事務局   援助というのは、あくまでも本人がやっている活動の中で、それを援助する

ことですが、指導は、当該のクラスで、幼稚園教諭が指導している中で、そ

の指導に基づいて行われている活動を、身辺の生活を援助するのと、指示さ

れた内容を援助する場合を含めて、指導的な部分と表現していると思います。 

○委員Ｂ   指導と書いてしまうと、加配員の場合はまずいのではないか。 
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○事務局   指導の部分に関しては、援助業務という表現のほうが適しているということ

ですね。 

○委員長   その方がいいのではないか。これは事務局の考えと違うように思ってしまう

のではないかと思う。援助業務でよろしいですか。変更させてもらいますの

で、また修正をしてください。今回はこれで承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第７号 高砂市立学校給食調理（運搬）業務委託業者選定委員会設置要綱（案）

について 

 

○事務局   （議案第７号について説明） 

○委員長   これについてはよろしいですか。 

       ご意見なければ、これで承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第８号 高砂市立荒井小学校及び伊保小学校給食調理業務並びに高砂市立荒 

井幼稚園及び伊保幼稚園給食調理運搬業務委託業者選定委員会委員の

委嘱について（案） 

   議案第９号 高砂市立曽根小学校及び北浜小学校給食調理業務並びに高砂市立曽根

幼稚園給食調理運搬業務委託業者選定委員会委員の委嘱について 

 

 

○事務局   （議案第８号、第９号について説明） 

○委員長   これについてはよろしいですか。 

       ご意見なければ、これで承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項１ 伊保幼稚園と梅井保育園の統合に係る説明会の際の意見 

 

○事務局   （報告事項１について説明） 

○委員Ｃ   この認定こども園の名称は、梅井こども園と決まっているのか。 

○事務局   それについては、まだこれから検討するということです。 

○委員Ｃ   伊保幼稚園の跡地の利用について、どんなふうに説明されているか。 

○事務局   伊保幼稚園の跡地については、庁内で検討委員会があるので、そこで今後検

討すると説明しています。 

○委員長   その検討は大体いつぐらいまでかかるのか。 

○事務局   施設の統廃合及び用途検討委員会で検討していますが、31年度開園で、30年
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度までは園児もいるので、当然31年４月までには方向性はぎりぎり出します

が、まだ１回目が開かれていないので、今年度、来年度、大体方向性として

どう活用をするのかということが出てくる予定です。 

○委員長   庁内の検討委員会で決まったら、それが本決まりなのか。教育委員会は関わ

らないのか。 

○事務局   もしも教育委員会で今後使う予定があるなら、まずそれが優先されますが、

今現在、教育委員会としては、伊保幼稚園の活用案は特段ないので、施設の

統廃合検討及び用地検討委員会に諮り、全庁で、伊保幼稚園のほかの活用が

あるかどうかを検討します。 

○委員長   教育委員会と市長部局で話す前に、教育委員会としてはこういう意見もある

ということを考慮してもらって、検討の題材にしてもらえないか。 

○委員Ｃ   福祉の子供に関する施策にこういうのを利用したらどうかという提案を市の

ほうに出せないか。 

○委員長   幼稚園の跡地の活用については、統廃合委員会のほうで検討するという形で

も、教育委員会でもう１度、利用できるものはないのかどうか、また、次回

以降、協議していきたいと思います。この意見は、これでよろしいですか。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項２ 第６４回兵庫リレーカーニバル戦績一覧表 

 

○事務局   （報告事項２について説明） 

○委員長   これはよろしいですね。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項３ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 

○事務局   （報告事項３について説明） 

○委員長   これはよろしいですか。 

 意見なければ、承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 その他 ６月行事予定について 

 

○事務局   （その他について説明） 

○委員長   そのほかないですか。なければ、閉会いたします。 
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   平成２８年５月２０日 午後１０時０５分 委員長会議の閉会を宣告 

                                          

 


